

Artikel vom 25.10.2022

von Anfang an dabei: neues Grundsatzprogramm

Mitgestalten



In diesen bewegten Zeiten sind feste Werte einer Partei ein wichtiger Pfeiler für unsere Bürgerinnen und Bürger. Darum war am 25. Oktober 2022 der Vorsitzende der Grundsatzkommission Dr. Gerhard Hopp, MdL, in Stadtbergen vor Ort, um Ideen für das neue Grundsatzprogramm der CSU zu sammeln. Ein spannender Abend, an dem jeder seine Meinung einbringen wollte und konnte. Direkter geht's nicht! (v. lks: unsere Landtagsabgeordnete Carolina Trautner StMin a.D., 2. Bürgermeister Michael Menner, Vorsitzender der Grundsatzkommission Dr. Hopp und Ortsvorsitzende Ines Penzhorn)